

devant toi, et que j'envie ton sort. . Dans quelques heures peut-être, tu verras face à face ce Jésus qui m'a envoyé. Il me faut partir. . Là-bas, il y a un grand nombre de tes frères qui m'attendent. . Au revoir dans le paradis !

Le Père Lacombe embrassa l'heureux vieillard et s'éloigna, emportant dans son cœur l'une de ces joies qui embellissent toute une vie.

Le chef des Pieds-Noirs mourut le jour même.

LAURE CONAN.

PENSÉES

Parmi les expiations du péché, la plus efficace est la charité, et nous serons jugés là-dessus au jugement dernier. Mais l'aumône doit être pénitente et humble, et on aurait tort de croire que la charité se fait par les bals et autres divertissements.

R. P. MOSSABÉ.

* * *

Infiniment bon, Dieu nous a créés pour le bonheur. Pourquoi donc souffrons-nous tant ici-bas ?

La souffrance est entrée dans le monde par la porte du péché, et elle y demeurera tant que le péché y règnera. C'est-à-dire jusqu'au jugement dernier.

MGR. DE SÉGUR.

* * *

Souffrir est presque le seul bien que nous puissions faire en ce monde, car rarement faisons-nous quelque bien que nous n'y mêlions quelque mal.

SAINT FRANÇOIS DE SALES.

* * *

A mesure que le jour croît, on se trouve plus corrompu qu'on ne croyait, on est tout étonné de son aveuglement pas-